

令和2年4月22日

神奈川県知事 黒岩 祐治 様

平塚市長 落合 克宏  
鎌倉市長 松尾 崇  
藤沢市長 鈴木 恒夫  
小田原市長 加藤 憲一  
茅ヶ崎市長 佐藤 光  
逗子市長 桐ヶ谷 覚  
葉山町長 山梨 崇仁  
大磯町長 中崎 久雄  
二宮町長 村田 邦子  
真鶴町長 宇賀 一章  
湯河原町長 富田 幸宏

### 要 望 書

新型コロナウイルス対策におかれましては、黒岩県知事のリーダーシップのもと、ダイヤモンドプリンセスの対応、そして県民の暮らし、社会、経済の安定、神奈川モデル医療体制の確立など、日々、様々な先の見えない対応に向き合い、ご努力をいただいておりますことに、地域自治体として大変心強く、そして深く感謝申し上げます。

さて、令和2年4月7日付けで発令された政府の緊急事態宣言以降、全国的に不要不急の外出自粛が強化されているところですが、昨今、他地域から湘南、三浦半島地域へ多くの訪問者、観光客が自家用車等で来訪しており、地域住民からは新型コロナウイルスの感染拡大につながることへの不安の声が私たち地域自治体へ多数寄せられております。

すでに神奈川県や民間事業者の協力を受け、官民ともに時間貸し駐車場の利用制限に連携して取り組んでいただいておりますが、来訪者数が収まる様子はありません。そこで、感染拡大防止のため、大型連休に向けてさらなる外出自粛の要請と行動抑制を促すため、緊急事態宣言発令中は次の具体的な制限について、ご検討と取り組みをお願い申し上げます。

・来訪者が訪れる海岸エリアの封鎖又は利用制限

・海岸周辺の主要国県道の通行止め又は制限

・県警察に違法駐車の取り締まりの徹底を求めるこ

私たちも各取り組みの周知と実行に際し、でき得る限りの協力をさせていただきます。なにとぞ県民の命を守り、地域の安心と安全を守るため、ご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。